



## Wie sieht die Jugend die Zukunft?

Wie sieht die Jugend die Zukunft?<br /><br />Zukunftsakademie der Stiftung Kinderland lädt junge Zukunftsforscher ein<br />Alle reden von der Zukunft. Doch wie sehen Jugendliche ihre Zukunft und wie beurteilen sie Themen, die für die zukünftigen Herausforderungen unserer Gesellschaft wegweisend sind? Die Zukunftsakademie der Stiftung Kinderland Baden-Württemberg bietet jungen Menschen die Möglichkeit, diese Herausforderungen zu erkennen und Perspektiven für die Zukunft zu entwickeln. Eine Diskussion zwischen Experten aus Wissenschaft und Praxis, darunter beispielsweise EU-Kommissar Günther H. Oettinger. <br />Stuttgart, 19. Juni 2013 - Zukunftsforscherinnen und Zukunftsforscher im Alter von 15 bis 18 Jahren können sich ab sofort für eines von drei Themen der Zukunftsakademie bewerben. Zur Auswahl stehen "Ökologische Ethik und Moral", "Energie - Wende im Denken" und "Unsere Gesellschaft im Jahr 2060". Im Herbst veranstaltet die Stiftung Kinderland Baden-Württemberg zu jedem dieser drei Bereiche je ein spannendes Workshop-Wochenende. Insgesamt 75 wissenshungrige Jugendliche aus ganz Baden-Württemberg bekommen die Chance, mit Experten zu diskutieren, neueste Trends zu erfahren und eigene Ideen zu entwickeln. Neben der Arbeit in Open Space-Workshops stehen auch Besichtigungen und Exkursionen auf dem Programm. Dadurch erleben die Jugendlichen, wie die Herausforderungen in der Praxis umgesetzt werden.<br />Informationen<br />Die Workshops der Zukunftsakademie finden im Oktober und November in Stuttgart bei der Baden-Württemberg Stiftung statt, die Teilnahme ist kostenlos. Bewerbungen sind bis zum 13.09.2013 möglich. Die Ausschreibungsunterlagen und weitere Informationen finden Sie unter [www.zukunftsakademie-bw.de](http://www.zukunftsakademie-bw.de). <br /><br />Baden-Württemberg Stiftung gGmbH<br />Kriegsbergstraße 42<br />70174 Stuttgart<br />Telefon: +49.711.248 476-0<br />Telefax: +49.711.248 476-50<br />Mail: [info\(a\)bwstiftung.de](mailto:info(a)bwstiftung.de)<br />URL: <http://www.bwstiftung.de/> <br />

## Pressekontakt

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH

70174 Stuttgart

[bwstiftung.de/](http://bwstiftung.de/)  
[info\(a\)bwstiftung.de](mailto:info(a)bwstiftung.de)

## Firmenkontakt

Baden-Württemberg Stiftung gGmbH

70174 Stuttgart

[bwstiftung.de/](http://bwstiftung.de/)  
[info\(a\)bwstiftung.de](mailto:info(a)bwstiftung.de)

Wir stiften Zukunft: Mit Weitblick für Baden-WürttembergWir stiften Zukunft: Hinter diesem knapp formulierten Leitsatz verbirgt sich für die Baden-Württemberg Stiftung ein weit reichendes Ziel. Seit unserer Gründung als Landesstiftung Baden-Württemberg im Jahr 2000, verfolgen wir stets eine Aufgabe: Baden-Württemberg auf seinem Weg als erfolgreiches, fortschrittliches und lebenswertes Land zu unterstützen. Dafür investieren wir gezielt in drei Themengebiete: zukunftsweisende Forschung, um Innovationskraft, wirtschaftlichen Erfolg und Arbeitsplätze nachhaltig zu sichern, herausragende Bildung, um individuelle Chancen zu schaffen und soziale Teilhabe zu ermöglichen sowie Gesellschaft & Kultur, um unsere Gemeinschaft zu stärken. Diese großen Herausforderungen unserer Zeit sind unmittelbar miteinander verwoben: Gut ausgebildete Menschen bringen Innovationen hervor, die Basis für Erfolg an den Märkten sind, der Grundlage für Einkommen und Wohlstand. Diese wiederum bilden die Voraussetzung für soziale Absicherung und ? hier schließt sich der Kreis ? sind die Basis für optimale Möglichkeiten der Aus- und Weiterbildung und damit für langfristigen Wohlstand sowie Erfolg. Wenn individuelle Freiheit, wissenschaftliches Können und wirtschaftliche Kraft mit einem sozialen und ökologischen Verantwortungsbewusstsein verbunden werden, kann viel erreicht werden. Wir wollen unseren Teil dazu beitragen und die Menschen in unserem Land dazu anstiften, selbst zu aktiven Gestaltern ihrer und unserer Zukunft zu werden. Die Baden-Württemberg Stiftung nutzt alle verfügbaren Quellen, Expertenwissen und wissenschaftliche Studien, um sich ein Bild zu machen, wie die Zukunft aussehen könnte. Auf diese Weise identifiziert sie Trends in Forschung, Bildung und Gesellschaft & Kultur und versucht diese zu verstärken, soweit sie im Interesse der Bürgerinnen und Bürger im Land sind. Die Programme und Projekte selbst werden von der Stiftung entwickelt oder aus Ideen gestaltet, die von außen an sie herangetragen werden. Die Erkenntnisse und Erfahrungen, welche wir aus unseren Projekten gewinnen, wollen wir der Öffentlichkeit zugänglich machen: in unseren Schriftenreihen, unseren Arbeitspapieren, bei Veranstaltungen oder auf den Internetseiten der Baden-Württemberg Stiftung finden Sie unser gesammeltes Wissen. Damit können Interessierte auf wichtige Ergebnisse zugreifen und in ihre Arbeit integrieren ? ein Mehrwert, der weit über die durchgeführten Projekte hinausgeht. Voneinander lernen und Ideen weiterentwickeln sind wichtige Grundlagen für eine starke und erfolgreiche Zukunft. Sprechen Sie uns an und bringen Sie Ihre Ideen bei uns ein. Oder nutzen Sie einfach nur unsere Publikationen.